



6 Pièces

130 m²

Réf. 85090502

1 250 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

-exclusivité -superbe villa entièrement refaite à neuve avec un très belle vue mer. Composé : d'une entrée, wc invités , un beau salon séjour et cuisine ouverte donnant accès a une grande terrasse avec une superbe vue mer. Une master avec salle de bains et wc. Au niveau inférieur :une très belle suite avec salle de bains et douche, ainsi que deux chambres, une salle d'eau et wc. Terrasse couvertegaragepiscineparking intérieurs pour plusieurs voitureplage a 10 minutes à piedau calmepas de travauxterrain de 700 m2les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur ...

Superb villa with panoramic view of the seaCompletely renovated of 130 m2 with a very beautiful sea view.Composed of 2 bedrooms in suites with bathroom and showers, two other bedrooms, a bathroom, guest toilet,Beautiful living room with a superb sea view.GarageSwimming poolIndoor parking for several carsBeach is a 10-minute walk awayCalm downNo workLand of 700 m2Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website www.georisques.gouv.fr

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

